J'espère avoir la joie d'accompagner de nombreux candidats, pour le futur service du Peuple de Dieu en Val-de-Marne, pour la vie en Jésus Christ et pour le témoignage rendu à l'œuvre de son Esprit dans le monde contemporain. Merci de porter tous les visages évoqués ici dans votre prière! »

Les séminaristes accompagnés par le diocèse de Créteil¹

Mgr Blanchet a déjà rencontré plusieurs fois les séminaristes, en équipe ou individuellement. Ils sont actuellement dix. La moitié d'entre eux sont en formation à Issy-les-Moulineaux, au Séminaire Saint-Sulpice. Après une année à la Maison Saint-Augustin, Pravin a rejoint la première année de formation. Venus d'Haïti sur envoi de la Société des Pères de Saint-Jacques, Sony et Jocelyn commencent le deuxième cycle, tout en découvrant la vie à la française. Dans ce cycle, ils ont rejoint Guilhem, en 2^{ème} année, qui a été institué lecteur et acolyte le 21 novembre dernier, ainsi que Samuel et Arson, tous deux en 3^{ème} année. Par ailleurs, le Séminaire des Carmes accueille Nampotan, membre des « Enfants de Padre Pio ». En septembre dernier il a rejoint la 3ème année. Enfin Olivier-Marie, Alexandre – « notre » diacre Alexandre – et Benoit poursuivent leur cheminement d'aînés, sous un format adapté.

Dimanche des vocations : Quête pour les vocations

Si les congrégations religieuses sont autonomes, les diocèses d'Ile-de-France, s'appuient en revanche sur l'Œuvre des Vocations pour garantir l'aspect économique, à travers la collecte des dons des fidèles et la prise en charge de la pension des séminaristes. Dans la province d'Ile-de-France, près de 180 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle cheminent de différentes manières. Une année de formation revient à 25.000 €, soit près de 70 € par jour. Vous comprenez que votre générosité est précieuse! Soyez-en vivement remerciés.

Vous trouverez dans l'église ou la chapelles les enveloppes nécessaires. Vous pouvez aussi rejoindre la collecte via le site internet www.mavocation.org.

Ce Dimanche et cette quatrième semaine du temps de Pâques, demandons au Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à la moisson!

P. Gilles Godlewski, curé

¹ Texte légèrement retouché depuis l'écriture du texte paru dans « Vocations » N°213.



Pause à la Source

8 mai 2022 – 4ème Dimanche de Pâgues – Année C

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre des Actes des Apôtres (13, 14. 43-52)

En ces jours-là, Paul et Barnabé poursuivirent leur voyage au-delà de Pergé et arrivèrent à Antioche de Pisidie. Le jour du sabbat, ils entrèrent à la synagogue et prirent place. Une fois l'assemblée dispersée, beaucoup de Juifs et de convertis qui adorent le Dieu unique les suivirent. Paul et Barnabé, parlant avec eux, les encourageaient à rester attachés à la grâce de Dieu. Le sabbat suivant, presque toute la ville se rassembla pour entendre la parole du Seigneur. Quand les Juifs virent les foules, ils s'enflammèrent de jalousie ; ils contredisaient les paroles de Paul et l'injuriaient. Paul et Barnabé leur déclarèrent avec assurance : « C'est à vous d'abord qu'il était nécessaire d'adresser la parole de Dieu. Puisque vous la rejetez et que vous-mêmes ne vous jugez pas dignes de la vie éternelle, eh bien ! nous nous tournons vers les nations païennes. C'est le commandement que le Seigneur nous a donné : J'ai fait de toi la lumière des nations pour que, grâce à toi, le salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. » En entendant cela, les païens étaient dans la joie et rendaient gloire à la parole du Seigneur ; tous ceux qui étaient destinés à la vie éternelle devinrent croyants. Ainsi la parole du Seigneur se répandait dans toute la région. Mais les Juifs provoguèrent l'agitation parmi les femmes de qualité adorant Dieu, et parmi les notables de la cité ; ils se mirent à poursuivre Paul et Barnabé, et les expulsèrent de leur territoire. Ceux-ci secouèrent contre eux la poussière de leurs pieds et se rendirent à Iconium, tandis que les disciples étaient remplis de joie et d'Esprit Saint. – Parole du Seigneur.

PSAUME 99 (100) R Nous sommes son peuple, son troupeau.

Acclamez le Seigneur, terre entière, servez le Seigneur dans l'allégresse, venez à lui avec des chants de joie! R Reconnaissez que le Seigneur est Dieu : il nous a faits, et nous sommes à lui, nous, son peuple, son troupeau. R

Oui, le Seigneur est bon, éternel est son amour. sa fidélité demeure d'âge en âge. R

Lecture de l'Apocalypse de saint Jean (7, 9. 14b-17)

Moi, Jean, j'ai vu : et voici une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes nations, tribus, peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le Trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, avec des palmes à la main. L'un des Anciens me dit : « Ceux-là viennent de la grande épreuve ; ils ont lavé leurs robes, ils les ont blanchies par le sang de l'Agneau. C'est pourquoi ils sont devant le trône de Dieu, et le servent, jour et nuit, dans son sanctuaire. Celui qui siège sur le Trône établira sa demeure chez eux. Ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, ni le soleil ni la chaleur ne les accablera, puisque l'Agneau qui se tient au milieu du Trône sera leur pasteur pour les conduire aux sources des eaux de la vie. Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. » – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus Christ selon Jean (10, 27-30) En ce temps-là, Jésus déclara :

« Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du Père. Le Père et moi, nous sommes un. »

Flash St Sat

Mois de Mai, mois de Marie En semaine, prière du chapelet médité, ouverte à tous. Lundi, mardi, jeudi, vendredi à 17h dans l'église. Mercredi à 18h sur le parvis.

« Liens & Chemins » La feuille du joli mois de Mai est parue. Prenez-la au passage!

Conférence du Pr. Costa Prochaine soirée : **jeudi 19 mai, 20h30** à l'Institut Biblique de Nogent, sur le thème : « Jésus et le Messie dans le Coran ».

Soirée de lancement d'une équipe Laudato si Premier temps de rencontre, d'échange, de mise en commun, Vendredi 13 mai, à partir de 20h15, 6 rue Edmond Vitry.

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines...

Nous avons dit A-Dieu à : Pierre VIET (28/04) – Christiane BALLOSSINI (3/05) Bernard DE SEVRE (3/05) – Régis ALLIRAND (5/05)

Journée de prière pour les vocations

Dans le déploiement de la Pâque du Seigneur Jésus, son Église – qui est son Corps – aime prier pour les vocations presbytérales et pour les vocations consacrées. Dans le « Liens & Chemins » de mai, notre feuille mensuelle, le Père Jean-Marie Soro a donné un texte tonique qui nous interpelle. Qu'il en soit ici remercié!

Les outils pour soutenir les vocations ou discerner un chemin de vocation

Ils ne manquent pas ! A commencer, bien sûr, par les personnes et les institutions qui accompagnent les novices et les séminaristes.

Plus largement c'est la vie et la prière de l'Église, des familles, des équipes, des fraternités, des mouvements, ... qui assurent l'essentiel de cet accompagnement.

Outil modeste, la revue VOCATIONS est tout à fait intéressante à ce sujet. Des exemplaires sont disponibles aux portes des églises, servez-vous au moment de passer devant, ces exemplaires sont pour vous. Vous pouvez aussi lire de beaux témoignages sur le site www.mavocation.org.

Une mission qui touche notre paroisse à travers son curé

Pour ma part, comme délégué débutant de l'évêque auprès des candidats au presbytérat, j'aborde avec un regard renouvelé ce 4^e Dimanche de Pâques, Dimanche du Bon Pasteur, Dimanche de prière pour les vocations. Permettez-moi de citer le texte publié dans le dernier numéro de la revue VOCATIONS, en page intérieure « Diocèse de Créteil » :

« À l'appel de Mgr Blanchet, j'ai pris la succession du Père Stéphane Aulard, à l'œuvre de longues années aux côtés de Mgr Michel Santier. Qu'ils soient ici vivement remerciés, tous deux, pour leur investissement, leur constance, leur enthousiasme dans cette magnifique mission, pas toujours évidente, que constitue l'appel aux ordres et l'accompagnement de la formation.

Pour ma part, ordonné prêtre en 2001 pour le diocèse de Créteil, (...) je retrouve ainsi le chemin des liens de formations et de la rencontre des formateurs. J'ai profité de la quiétude estivale, l'été dernier, pour rencontrer chaque séminariste, me présenter, et surtout écouter les récits — riches — de chaque histoire vocationnelle. Ce nouvel appel personnel prend place à l'intérieur des vocations fondamentales à la vie baptismale et au ministère ordonné. Il suscite des rencontres, des questions, des approfondissements. Je crois à la résonance de cette mission avec la charge curiale. Cette résonance se précisera au fur et à mesure du temps.